



## La CSF : je suis Charlie

### Ensemble, faisons front !!!

La Confédération Syndicale des Familles exprime sa plus grande indignation et sa vive émotion face à la barbarie de l'attaque de Charlie Hebdo. Elle souhaite avant tout marquer sa profonde solidarité avec les familles, amis et proches des victimes de ces assassinats.

En s'en prenant à la rédaction de Charlie Hebdo, les auteurs de cet acte ont visé la liberté de la presse. Ce sont aussi la liberté d'expression et la démocratie, valeurs républicaines et fondamentales partagées par tous, qui sont attaquées.

Robert BADINTER, ancien ministre de la justice, nous met en garde : « *Allumer la haine entre les français, susciter par le crime la violence intercommunautaire, voilà leur dessein (...). Refusons ce qui serait leur victoire. Et gardons nous des amalgames injustes et des passions fratricides.* ».

**Nous invitons tout le monde à se mobiliser pour l'appel national au rassemblement citoyen du dimanche 11 Janvier 2015 pour défendre la démocratie, les valeurs de solidarité et la liberté d'expression, de parole et de pensée.**

PARIS, le 8 Janvier 2015  
CP N° 01